

竹田市立竹田中学校の宮城地区出身者の皆さんを対象に、土木未来(ときめき)教室を行いました。

竹田市での過去の豪雨被害やダムの水害抑制効果について学習していただいた後、監査路内の見学を行いました。

また、生徒さんよりお礼状をいただきました。



日時 令和3年9月1日（水）

場所 稲葉ダム

参加者 竹田中学校

【 監査路見学の様子 】



【 お 礼 状 を い た だ き ま し た ！ 】

竹田土木事務所の比呂様

竹田中学校 三年一組

拝啓 まだまだ残暑が続いておりますが、お変わりありませんでしょうか。私たちは受験勉強に励んでいます。九月一日はお忙しいなか、私たちのために時間を割いてくださり、本当にありがとうございました。初めてダムを見ることがありましたが、それが僕の第一印象でした。ダムは想像しているよりスケールが大きくて感嘆しました。地下にも入り込んでいたが、生漕回廊があるのかのことも貴重な体験となりました。僕はダムに目惚れしました。ダムによって水害被害を抑えられることもよく分かりました。来年卒業予定の玉束さんがぜひ足を運んでみたいですね。最後になりましたが、体調調を山崩ししやすい時期ですので、比呂様お体も大切になさってください。敬具



竹田土木事務所 御中

竹田中学校 三年

九月吉日 敬具
拝啓 厳しき残暑が続いておりますが、皆様お元気で過ごしのことと思います。私たちも元気に学習や部活の準備に励んでいます。さて、先日はお忙しい中、稲葉ダムの見学をさせていただいたり、本当にありがとうございました。地下の施設をご案内頂き、さまざまな設備があるというのを初めて知れましたし、ダムが私たちの生活を守ってくれているというのをよく分かり、とても勉強になりました。このような経験は、あまりできないので非常に貴重な時間でした。では、お礼状ではありますが、体調をくずしやすい時期ですので、比呂様どうぞ、ご自愛ください。敬具



竹田土木事務所の比呂様

竹田中学校 三年一組

九月一日 敬具
拝啓 まだまだ残暑が続いておりますが、お変わりありませんでしょうか。私たちは受験勉強に励んでいます。九月一日はお忙しいなか、私たちのために時間を割いてくださり、本当にありがとうございました。初めてダムを見ることがありましたが、それが僕の第一印象でした。ダムは想像しているよりスケールが大きくて感嘆しました。地下にも入り込んでいたが、生漕回廊があるのかのことも貴重な体験となりました。僕はダムに目惚れしました。ダムによって水害被害を抑えられることもよく分かりました。来年卒業予定の玉束さんがぜひ足を運んでみたいですね。最後になりましたが、体調調を山崩ししやすい時期ですので、比呂様お体も大切になさってください。敬具

